



# ゆあメインだより

第28号 2019年9月発行

## 8・9月に於ける活動の様子



今年の夏は短かく、夏日と言われた日は例年より少なかったようです。しかし、台風がもたらした被害の影響が今でも続いています。停電で不自由な生活を余儀なくされている人々が沢山いるなか、健康で何不自由なく生活しているにも拘らず、自分の都合で不平不満を言う人も居ますね、、、！ 他人を思いやることは大事なことです。ゆあメインの利用者さんたちも、そうした他人を思いやるところが育ってゆけばいいな〜と願っています。

### 【夏祭りへの参加】



8/3(土)富士見台の公園で町内会の夏祭りが開催されました。当日は殆どどの地域でも夏祭りが同時に開催されており、参加者が分散してしまう傾向があります。そのため、今年の夏祭りは昨年より少し参加者が少ないようでした。またいつも参加してくれている利用者さんも都合で来れず、ちょっと寂しく感じられました。しかし、生産活動で作ったコースターや野菜の販売は好調で、持参したものは全て完売となりました。 あり難いものです。



### 【お掃除の様子】



ゆあメインでは、以前金曜日の帰りの会まえに全員でお掃除を行っていましたが、火曜日の午後も加え、週二回行うことにしています。掃除機を掛ける人、床をぞうきんがけする人、アルコール液で机と椅子を拭く人、玄関を掃除する人等、大体担当が決まっています。みんな一生懸命にやってくれます。いつもきれいなところで作業が出来ると気持ちいいです。

## 【新しい内職】

今まで生産活動の時間帯における主な作業は「安全ピンの針かけ」と「広報誌の折り」、そして、「ねじの袋入れ」でした。しかし、夏休み明けから、さらに二つの新たな内職が加わりました。



ワッシャーの作業は、500円玉より少し大きい鉄のワッシャーの片面に、薄いスポンジ状のテープを貼り付ける作業です。スポンジの粘着材は非常に強烈で、一旦貼り付けてしまうと殆どやり直しが出来ず、スポンジ自体が破けてしまいます。したがって集中力と手の器用さが求められます。そのため一部の特定な人しか任せられないという欠点があります。



モープロの作業とは、冷蔵庫に取り付ける電気部品の一部で、ゴム筒の中にあるビニール線を絶縁テープで止め、その周りにスポンジのテープを巻きつけ、さらにミリ単位で指定された位置に色違いのテープを貼ってゆく作業です。この作業も正確さが求められます。さらに、ビニール線を巻いてあるゴムの筒には、表面的に特殊の粉(唐辛子成分)が吹き付けられているため、人によってはくしゃみが出たり、皮膚がピリピリしたりし、一部の人しかできません。



## 【新たな課題】

内職が貰えることはゆあメインが信頼を得ている証拠です。発注者側は、納期の期限内に、丁寧にきちんと作業してくれるところは、是非継続して仕事を発注したいと考えるのは当然です。内職を貰える側は、利用者さんの努力と挑戦を褒めてやることで、「もっと頑張ろう」という意欲や士気は上がります。本当に嬉しいことです。しかし、利用者さんにも当然得手不得手があり、みんなに平等に機会を与えたいと思っても、ミスを先方から指摘されたり、断られることなどを考えると、作業の人選も慎重にならざるを得ません。





## 【暗唱聖句第二弾】

第二回目の暗唱聖句は旧約聖書の詩篇23篇1・2節 から引用しているものです。

夏休み明けから覚え始めたもので、約二ヶ月で殆ど言える様になってきました。

知らず知らずの内に、みんなの頭の中にことばは入っています。こうして、暗唱聖句を継続していけば、一年に少なくとも三つの聖書の御言葉が自分のものになります。

これからも、是非継続して神の国に入れるように努力してゆきましょう。



主イエス・キリストは  
私の羊飼い  
私は乏しいことはありません。

主イエス・キリストは  
私を緑の牧場に伏させ、  
いこいの水のほとりに  
伴われます。

詩篇23篇1・2節。

## 【農園の様子】



今年の夏は熱中症の対策や内職の量が急増したことなどもあり、昼食後の散歩は殆ど出来ませんでした。そのため、散歩時に行ってきた草取りや石拾いなどに手が回らず、疎かになってしまい放置状態でした。しかし、何とかきれいになり、今はサツマイモが勢いよく育っています。芽の先がどんどん横に拡がり、伸びた茎からさらに根が這ってゆきます。栄養がそちらに取られてしまわないように手入れが必要ですが、初冬の収穫が楽しみです。



少し前までは雨が少ないこともあり、水やりは大変でした。トマトを収穫した場所の後には、十分な堆肥を入れて耕し、キャベツとブロッコリーの苗を定植しました。去年は白菜を栽培しましたが、虫よけのネットを張ったにも拘らず、青虫に食われてしまいました。そのため、今年は白菜は止めることにし、その代わりに小松菜と菜花を植えるように予定しています。





【 詩 】 ～利用者支援の傍らで～

望み

秋には  
主よ！ あなたに  
良く実った稲穂になりますように

春には  
主よ！ あなたに  
捧げる  
主の花になれますように

夏には  
主よ！ あなたに  
捧げる  
爽やかな  
主の香りになりますように

冬には  
主よ！ あなたの懷で安らぎ  
安息が得られますように

四季の風に  
踊る  
草花のように生きて、、、  
いつかは

主よ！ あなたが備えた  
天の故郷に  
私は喜んで戻ります

2019.9  
理事兼職員 金熙淑



pika.jp - 2506059



【10, 11月の予定】

- 10月14日(月) : 体育の日
- 10月21日(月) : 午前日課(午後職員会議)
- 10月22日(火) : 休み(即位礼正殿の儀)
- 11月04日(月) : 休み(文化の日の振替日)
- 11月18日(月) : 午前日課(午後職員会議)

